
 

橋本正幸議員＜19番目＞  

 １ 住宅リフォーム促進事業について 

  ①これまでの成果と課題を明らかに。②国

の交付金の活用などで補助率と限度額の拡

大を。③補助の上限未達の人が再申請でき

るように。 

 ２ 柏崎刈羽原発の再稼働などについて 

  ①再稼働問題での市長の認識は。②「福島

原発事故の原因究明なしに再稼働の議論な

し」とする泉田知事見解への支持は。③原

子力災害避難計画のその後の対応は。 

 

平良木哲也議員＜20番目＞ 

 １ 介護保険制度について･････国の介護保険

制度改悪計画への市としての対処は。 

 ２ 子育て支援について･････小中学生の学校

給食費の無料化を。  

 

上野公悦議員＜21番目＞ 

 １ 北陸新幹線の課題とその対策について 

  ①上越商工会議所による企業アンケートの

結果をどう受け止めているか。②上越妙高

駅２階自由通路へのトイレの設置を。 

 ２ 急性期医療病院の動向などについて 

  ①市内の急性期医療病院での診療体制等の

縮小などをどう考えるか。②市は医師確保

についてどう支援するのか。③急性期を中

心に病床削減の方向を打ち出している県の

地域医療構想にどう対応するのか。 

 ３ 商業活性化について 

  ①商店リニューアル補助制度の現状と課題

は。②国の補助制度との連携はできない

か。③地域商業活性化事業補助金の取組と

効果、今後の方向は。 

 

橋爪法一議員＜22番目＞ 

 １  国宝の太刀の取得について 

  ① 太刀所有者が文化庁に「売渡しの申出」

をした経過は。②ＷＥＢでのアンケートな

どで市民の意見を聴く考えは。 

 ２ ＴＰＰについて 

  ① 参院選はＴＰＰ反対の世論が反映したと

言われ、国民的な議論に付すべきだと思う

が、市長の見解は。②批准反対の意思表明

をすべきではないか。 

 ３ 地域おこし協力隊について 

  ①これまでの評価と課題は。②当市の報酬

等の水準は。また１地区への複数導入につ

いてどう考えるか｡ 

 
 
 

Ｎｏ．５１５ ２０１６年９月１８日  
 

連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
絡 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井) 
先 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
  平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

 今議会の一般質問は、16､20､21､23日に行われます。通告者は23人。１日５～６人のペースですの

で、日本共産党の各議員の一般質問は、23日になりそうです。 

 なお、議事の進行具合によっては変更の可能性もありますので、あらかじめご了承ください。 
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収
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６
日
に
行
わ
れ
た
文
教
経
済
常
任

委
員
会
の
審
議
で
は
、
昨
年
度
大
き
く

変
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っ
た
教
育
委
員
会
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地
方
教
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行
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中
野
教
育
長
は
、
こ
の
制
度
変
更
に

関
し
て
、｢

今
回
の
法
改
正
に
よ
る
制
度

変
更
で
、
教
育
大
綱
を
市
長
が
つ
く
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。
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は
問
題
が

あ
る
。
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か
し
、
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の
問
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を
マ
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ス
に
し
な
い
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い
、
市
長
と
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育
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員
会
の
協
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制
が
組
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て
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と
答
え
ま
し
た
。 


